

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ
БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права**

Аннотация к дипломной работе

**МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВОЙ СТАТУС ЧАСТНЫХ ВОЕННЫХ И
ОХРАННЫХ КОМПАНИЙ**

Бегов Довлет

Научный руководитель – старший преподаватель И.Н. Адамов

Минск, 2022

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 52 страницы. Список использованной литературы занимает 7 страниц и включает 80 позиций.

2. Перечень ключевых слов

НЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ АКТОРЫ, ЧАСТНЫЕ ВОЕННЫЕ И ОХРАННЫЕ КОМПАНИИ, НАЕМНИКИ, МЕЖДУНАРОДНОЕ ПРАВО, ПРИВАТИЗАЦИЯ, СУВЕРЕНИТЕТ, МЕЖДУНАРОДНОЕ ГУМАНИТАРНОЕ ПРАВО, ОРГАНИЗАЦИЯ ОБЪЕДИНЕННЫХ НАЦИЙ, ДОКУМЕНТ МОНТРЕ

3. Содержание работы

Объект исследования – международно-правовой статус частных и военных охранных компаний.

Цель исследования – выявление международно-правового статуса частных и военных охранных компаний.

Методы исследования. Методы включают в себя общенаучный системный подход к рассмотрению поставленных задач с использованием таких методов как юридический, системно-структурный, формально-логический, сравнительно-правовой, методов анализа и синтеза.

Полученные итоги и их новизна заключается в комплексном, системном исследовании проблем, возникающих в сфере международно-правового статуса частных военных и охранных организаций.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. И использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Теоретическая значимость работы заключается в том, что выводы и предложения, содержащиеся в ней, обогащают теорию международного права и могут использоваться для совершенствования действующего белорусского законодательства. Кроме того, практическая значимость работы заключается в том, что содержащиеся в ней теоретические выводы и практические предложения могут быть использованы в правоприменительной практике, а также в учебном процессе высших учебных заведений юридического профиля, при разработке учебных материалов.

ANNOTATION

1. Structure and scope of diploma work

The diploma work consists of assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 52 pages. The list of references occupies 7 pages and includes 80 positions.

2. List of keywords

NON-STATE ACTORS, PRIVATE MILITARY AND SECURITY COMPANIES, MERCENARIES, INTERNATIONAL LAW, PRIVATIZATION, SOVEREIGNTY, INTERNATIONAL HUMANITARIAN LAW, UNITED NATIONS ORGANIZATION, MONTREUX DOCUMENT

3. The content of the work

The object of the study is the international legal status of private and military security companies.

The purpose of the study is to identify the international legal status of private and military security companies.

Research methods. The methods include a general scientific systematic approach to the consideration of the tasks set using such methods as legal, system-structural, formal-logical, comparative-legal, methods of analysis and synthesis.

The results obtained and their novelty consist in a comprehensive, systematic study of the problems arising in the field of the international legal status of private military and security organizations.

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently.

Recommendations for using the results of the work. The theoretical significance of the work lies in the fact that the conclusions and proposals contained in it enrich the theory of international law and can be used to improve the current Belarusian legislation. In addition, the practical significance of the work lies in the fact that the theoretical conclusions and practical proposals contained in it can be used in law enforcement practice, as well as in the educational process of higher educational institutions of a legal profile, in the development of educational materials.